



# 本城中だより

1月号 串間市立本城中学校 今年度目標「インターネットは1日1時間！」

**明けましておめでとうございます！  
今年もよろしくお願ひします。**

冬休みも終わり、6日（水）より3学期が始まりました。新たな気持ちで新年を迎えたでしょうか。3学期は、学年のまとめの時期でもあります。この学年で学習してきたことを、今一度振り返り、次年度に繋げるようになしたいものです。

3年生は、進路の決定という大切な節目があります。次の段階に上がっていくためには、すべての人が通過しなければなりません。一生に一度しかないこの時期に、自分の力を存分に發揮してほしいと思っています。高校受験までは、あっという間の1ヶ月です。後に続く後輩に対して、よき先輩として模範になってください。応援しています

1・2年生にとっては、この学年のまとめと次学年への準備期間でもあります。授業を大切にして1時間1時間をおろそかにしないよう、自覚を持って学校生活を過ごしましょう。

また、来年度は本城中学校最後の年になります。最後にふさわしい生徒として、決意を持って学校生活を送ってほしいと思います。周囲の心ない行動に、同調することなく、自分の将来を見据えて、勉強・部活動・行事・ボランティア活動など、中学生の今にしかできないことに力を入れていきましょう。

## 3年生の入試に向けた面接練習が始めました！！

いよいよ入試が近づいてきました。私立高校の入試が1月27日に実施されます。推薦入試では作文と面接、一般入試は五教科と面接です。

県立高校推薦入試は2月4日。選考方法は学校学科によって様々ですが、2教科あるいは3教科の学力検査と作文及び面接が主流になっています。一般入試では5教科の学力検査と面接(集団or個人)です。学力検査で学力を、面接で人物をそれぞれ評価し、中学校で

### 目指す生徒像

礼儀正しく、元気のある生徒  
目標を持って自ら学ぶ生徒  
責任もって確実にやり遂げる生徒

の成績と総合的に判断し合否が決定されます。本校でも全ての生徒が入学試験の際に面接を受ける予定です。

本校では1月12日から2月2日まで県立推薦・私立入試の面接練習が計画されています。面接試験がある生徒全員を対象に1人5回程度計画されています。クラスでは、面接に関しての事前学習を行っておりますが、ご家庭でもこの事に触れ、心構えなどを話してください。面接は高校入試だけではありません、大学進学や就職にも面接が重視されるようになってきました。言葉遣いや挨拶、何気ない表情や態度は、少し練習しただけではなかなか身に付くものではありません。1年生・2年生も日頃から気を付けてもらいたいと思います。

どの学年も厳しい冬になりますが、「冬來たりなば、春遠からじ」という言葉があります、寒さが厳しい中にも、冬が来たならば、次はもう明るい希望の春がやってくるということです。自分への甘さをかなぐり捨てて、自分の目標達成へ向かって寒さに負けず、何をやるにも健康を大切に、努力を継続すればやがてもうすぐ希望の春がやってきます。

この3学期、「一日一日を大切に生きよう」「今年は、よい年にしていこう」と決意を新たに出発しましょう。

## 串間市成人祝賀駅伝大会 1区・2区で区間賞！

今年も野球部(2・3年生)が出場しました。高校生から成年まで幅広い参加者の中で、1区瀬戸内椋生くん、2区山口尚大くんがなんと区間賞！でした。

総合成績は昨年と同じ7位でしたが、限りあるメンバーでの7位は素晴らしい価値ある成績だと思います。

野球部諸君、  
お疲れ様でした！

## 青少年の声を聞く会 鍋倉披勇嘉くん発表！

1月17日(日)に「第34回串間市青少年の声を聞く会」が行われ、本校2年生の鍋倉披勇嘉くんが、「犯罪や非行のない社会へ」という演題で発表しました。

前日まで発熱のため体調不良で発表が危ぶまれており、練習もなかなかできなかったようでしたが、トップバッターにも係わらず堂々とした発表でした。

披勇嘉君、お疲れ様でした！

